



令和2年度
明石市立二見中学校
青学年（75回生）
学年通信：第1学年

第12号
令和2年6月12日発行

心のこもった挨拶を！

先週の学年集会で規律についての学習をしました。その中でした、挨拶の話を覚えていますか？先生や学校のお客さん・地域の方に、学校で会えば挨拶をしましょうと話をしました。先生方はみなさんの挨拶を聞くときに、大きな声だと「元気が良いな」とか声が小さければ「元気がないな」など思う時があります。また、口調が乱暴であれば「友達と喧嘩したのか？」「何かトラブルがあったのか？」と心配することもあります。みなさんはどうでしょうか。挨拶から変化を感じ取ることはないでしょうか？

挨拶ひとつでも、コミュニケーションをとるための方法として欠かせないものだと考えています。相手のことを考えたり理解しようとしたりするために、挨拶で関係作りをすることも大切ではないでしょうか。近い距離で声を張り上げ大きな声で「おはようございます」と挨拶をされるとビックリするかな？場面によっては不愉快に感じることがあるのかな？と思います。場面に応じて、相手の立場や状況を考えられた挨拶ができるとお互い気持ちが良いと思います。

先生は形も大事だと思いますが、心からおもって行動に移せることはとても素晴らしいことだと思います。先生方はみなさんが元気になるような挨拶を心掛けています。みなさんも、心のこもった挨拶を心掛けてほしいです。先生はみなさんからいっぱい元気をいただいている。

『中学生になって』

1組女子

私が中学生になって頑張りたいことは三つあります。一つ目は部活動です。まだ何に入るか迷っているけど、どの部活に入ってもあきらめずに努力していきたいです。二つ目は勉強です。小学生の時よりも一気に難しくなると思うけど、テスト前の勉強や復習をしっかりとやって、テストでは良い点数を取れるようにしたいです。三つ目は、まだあるかわからないけど、体育大会や文化祭などの行事に全力で取り組みたいです。色々な賞を取れるようにクラスみんなで力を合わせて頑張りたいです。部活、勉強、テストなど、大変なこともいっぱいあると思うけど、早く中学生活に慣れて楽しみたいです。新しい友だちもすぐにできたけど、他のクラスや部活動でも色々な友だちを増やしていきたいです。中学校三年間で自分がいっぱい成長できるように何事においても日々努力していきたいです。

2組男子

僕は中学生になって、委員会に立候補したり、自分の係に責任をもち頑張ったりしたいと思います。小学生の時は、自分からあまり積極的に立候補したりすることができますませんでした。なので、中学生では積極的に立候補し色々なことにチャレンジしていきたいです。あと、自分の係に責任をもってやり遂げたいです。なぜかというと、クラスのために責任をもって仕事に取り組みたいからです。クラスに迷惑をかけないように、しっかりと取り組みたいです。部活動では卓球部に入って、シングルスは全中への出場を目指し、団体戦はチームに貢献できるよう、自分の出番ですべての試合に勝てるようにしたいです。中学校ではこれらの目標をすべて達成できるように頑張りたいです。

3組女子

入学してから約二ヶ月、一番最初に思ったのは、「人数が多い！」ということだ。小学校の時は、学年が57人くらいだったので人数の多さに驚いた。なので、最初に頑張ろうと思ったことは、「この人数に埋もれないように、自分を出していこう。」ということだ。積極的に参加して、自分の力もつけていこうと思った。数学の授業を初めて受けたときは、「なんでこうなるんだろう。」とか色々思ったりした。本格的に授業が始まると、分からぬことがたくさんあるかもしれない。そのままにしておくと、分からぬまま進んでしまうので、どんどん質問していく、理解を深めていこうと思った。委員会や係の仕事は大変そうだけど、やりがいがあるって楽しそうだなと思った。3年間を通して色々な委員会などに入って二見中のことをたくさん知りたい。部活などで先輩と仲良くなれて色々なことを教えてもらいたい。これから二見中生として、たくさんのことを頑張っていきたい。

4組男子

中学生になって、中学生はとても厳しいイメージがあってとても不安でしたが、教室に入ってみると授業の時間は50分と長いけどとても楽しくでき、50分が短く感じました。これからは係の仕事やクラブなどがあるけど、しっかりと時間を守って行動したいです。テスト前には勉強をしっかりと、高い順位を目指して頑張りたいです。中学生は三年間と短い間ですが、友だちを作ったり、勉強やクラブをしたりして良い三年間にしたいです。

5組男子

コロナウイルスの関係で、1学期のスタートが遅くなりました。しかし、僕はその遅れた時間分、濃い時間をみんなと過ごしたと思っています。中学になって、僕は先生やみんなに学校の事について色々と教えてもらい、すごく嬉しく思いました。すごくホッとしました。中学生になって僕は、自分に目標を立ててみました。その目標は、こんな内容です。1つ目は、「おはようございます」「さようなら」などあいさつをすることです。理由は、あいさつをされると良い気持ちになるからです。2つ目は他の小学校の子と友達になることです。このクラスには同じ学校の子があまりいないので、いっぱい他の子と友達になりたいです。この目標を僕は頑張ります。

6組女子

中学生になって、私は頑張りたい事がたくさんあります。その中でも、一つ目は家の学習を頑張りたいです。コロナウイルスで休校中の時は、自分から自主的に勉強することがあまりできませんでした。だから、これからは学校での勉強を振り返ったりするために家の自主学習を頑張りたいです。もう一つは、学年目標である「自分で考え、行動する」ということです。小学生の時は頭の中で分かっていても、発表するということができませんでした。なので、「行動する」事までを心がけて中学校では頑張ります。中学生になる前は、勉強のことや部活のこと全部が心配だったけれど、優しい先輩もいてくれたのでとても良かったなと思いました。コロナウイルスで二ヶ月間も休みになってしまっていたけれど、勉強も頑張ってその間の分を取り戻せるように頑張っていきたいです。中学生になって新しいことがたくさん増えて、難しい勉強もあると思うけれど、三年間悔いのないように頑張っていきたいです。

保護者様へ連絡

6月4日に第1学年 学年諸費集金についての案内を配布させていただいている。7月から毎月5日に引き落としがあります。前日までに入金をお願い致します。また、引き落としができなかった場合などのこともプリントに書いていますので、ご確認をお願い致します。